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Intervención del  diputado Gabriela Bernal Reséndiz, para formular las 

preguntas al secretario de turismo, se le hace del conocimiento que su 

tiempo es de cinco minutos. 

 

 

 

 

 

 

El Presidente: 

 

Tiene el uso de la palabra la diputada 

Gabriela Bernal Reséndiz, para 

formular las preguntas al secretario 

de turismo, se le hace del 

conocimiento que su tiempo es de 

cinco minutos. 

 

La diputada Gabriela Bernal 

Reséndiz: 

 

Secretario nuevamente, muy buenas 

tardes. 

 

Guerrero es un Estado que al no 

contar con industrias y un campo 

básicamente de autoconsumo, se 

sostiene en primera instancia por los 

recursos que otorga la federación y 

con ello es el turismo el mayor pilar 

de desarrollo que sostiene a las y los 

guerrerenses, prácticamente en 

Guerrero y específicamente en 

Acapulco es donde nació el turismo, 

por ello no deja de llamar la atención 

la poca información mostrada en el 

presente informe en un rubro que 

requiere grandes esfuerzos y 

muchísima atención, sobre todo si 

derivado de la contingencia que 

vivimos por la pandemia del Covid 19 

en los años 2019, 2020 y 2021, se 

vivió una severa crisis en turismo por 

ello pregunto a usted, por qué en las 

escasas 14 hojas una es la portada 

de un total de las 15 que 

corresponden a turismo no se 

menciona ni un solo peso 



 
 
 
 

Diario de los Debates 
Chilpancingo, Gro.  Jueves 24 Noviembre 2022 

 

P
ág

in
a2

 
     Segundo Año de Ejercicio Constitucional  

Primer Periodo Ordinario 
 

presupuestado gastado o 

invertido…… 

 

El Presidente: 

 

Por favor, permítame diputada, les 

pido por favor a las personas 

presentes por favor guarden la 

compostura. 

 

La diputada Gabriela Bernal 

Reséndiz: 

 

Ojalá me reponga el tiempo agotado 

presidente. 

 

El Presidente: 

 

Claro que sí. Con mucho gusto 

diputada, adelante. 

 

La diputada Gabriela Bernal 

Reséndiz: 

 

Por qué no se menciona ni un solo 

peso presupuestado gastado o 

invertido para las actividades que ahí 

menciona, podría decirnos entonces 

a cuánto ascendió el presupuesto 

total ejercido por su dependencia en 

el ejercicio 2022 y en qué rubros o 

acciones fue utilizado, así como cuál 

es la estrategia implementada de 

recuperación del turismo derivada del 

Covid 19, así como el presupuesto 

destinado al mismo si es que lo hay y 

en qué ha sido utilizado. Ya que en el 

informe presentado mencionan con 

mucho énfasis estrategias 

transformadoras y acciones inéditas 

podría decirnos ¿Cuáles son los 

eventos de talla estatal, así como 

internacional que se hicieron en este 

año? sobre todo si los que mencionan 

el informe son el Tianguis Turístico 

2022 el Abierto Mexicano de Tenis y 

la gala pirotécnica de fin de año, los 

cuales recordamos se realizan ya año 

con año de bastante tiempo atrás 

aquí en el Estado de Guerrero. 

 

Agradezco cada una de sus 

respuestas y sólo me permito afirmar 

que el turismo es el pilar más 

importante de desarrollo que ha 

tenido Guerrero, por lo cual requiere 

una gran atención y la mayor suma 

de esfuerzos, pero no para cooperar 

y comprar regalos para posadas, sino 

para atraer visitantes a los diversos 
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puntos turísticos que tenemos en 

Guerrero y con ello se refleje en 

derrama económica en beneficio de 

las y los guerrerenses. 

 

Secretario, en el informe presentado 

hablan de una campaña inédita de 

promoción realizada en el aeropuerto 

internacional El Dorado en Colombia, 

con la contratación de espectaculares 

y pendones podría decirnos, ¿A 

cuánto asciende el pago realizado por 

estos espacios publicitarios, cuánto 

tiempo estuvieron en circulación y 

cuál es el registro o cantidad de 

visitantes de Colombia o centro y 

Sudamérica que nos visitaron 

derivado a esta campaña? 

 

De igual manera menciona también 

en su informe otra campaña sin 

precedente en el aeropuerto 

internacional de la ciudad de México, 

aunque siendo honestos la promoción 

de Acapulco y los destinos del 

Triángulo del Sol año con año se 

realizaba ya en estos lugares donde 

colocaron 20 pantallas digitales en las 

terminales 1 y 2 podría decirme a 

cuánto asciende el pago por estos 

espacios publicitarios, qué tiempo 

estuvieron. 

 

Y por qué tampoco aparecen esos 

datos en el informe presentado por 

usted sobre todo en una visión como 

la suya secretario, donde ha 

expresado que no es necesario 

invertir en promoción turística porque 

los turistas llegan solos a los destinos 

de Guerrero, esta nota la retomo del 

periódico “El Financiero”. 

 

Es cuanto, diputado presidente, 

gracias. 

 


